

La Tourlandry (Chemillé-en-Anjou)

Le club de basket a obtenu le label citoyen



Franck Perroi remet un maillot aux finalistes du Challenge de l'Anjou.

Tourmelay basket vient d'obtenir le label FFBB citoyen (Fédération française de basket-ball) qui récompense les actions à vocation sociale, les démarches écoresponsables, l'éducation par le sport, ou encore la mixité sociale et citoyenne. C'est ce qui a été annoncé lors de l'assemblée générale du club, la semaine dernière.

« **Seuls 14 clubs en France ont obtenu ce label. Ce n'est pas anodin et les licenciés sont fiers de leur association et désireux de s'y investir** », explique Franck Perroi, président du club.

Les juniors filles, finalistes du challenge, et les cadettes de Mathieu

Brézé, n'ont pas raté l'occasion de décrocher un second Challenge de l'Anjou.

« **Au-delà de leurs performances sportives, ce que les deux formations ont réalisé est un vrai supplément d'énergie à la fois sportive et humaine, dont on retire de nombreuses leçons de vie** », explique Franck Perroi.

Il a remis un maillot à chacune des joueuses pour les remercier. Il a également annoncé qu'il quittait la présidence du club, mais qu'il resterait néanmoins membre du bureau.

Samedi 8 juillet, permanence d'inscriptions, de 10 h 30 à 12 h, salles de La Tourlandry et de Melay.

Vos vieilles pompes peuvent encore servir !

« Nous allons collaborer avec l'association « Share your shoes » qui a été créée par des joueuses professionnelles. Son objectif est de collecter des chaussures de basket usagées qui, après avoir été remises en état, sont envoyées dans différents pays d'Afrique pour permettre aux plus jeunes de pratiquer ce sport. Tourmelay deviendra un

point de collecte pour les clubs du Maine-et-Loire et le match de gala du 27 août sera pour nous l'occasion de lancer officiellement l'opération », explique Antoine Bourguigneau, membre du bureau.

Renseignements : Franck Perroi ; tourmelaybasket@gmail.com ; tél. 06 72 18 35 30 ou sur www.tourmelaybasket.fr

Ouest-France – 29 juin 2017

La Tourlandry

Plus de seniors filles mais de brillantes cadettes

À l'occasion de l'assemblée générale de Tourmelay Basket, le président Franck Perroi, qui ne le sera plus à la rentrée, dresse le bilan de l'année et évoque les perspectives

Quel bilan faites-vous de la saison ?

Franck Perroi : « Le label FFBB Citoyen, obtenu en début d'année, a été une belle récompense car il est venu souligner les efforts du bureau pour maintenir l'esprit familial indispensable à la vie du club. À travers différentes initiatives, le but était aussi de proposer aux jeunes une façon différente de vivre leur sport en milieu associatif. Seuls 14 clubs en France ont obtenu ce label. »

Et au niveau des résultats ?

« Comme la saison dernière, les filles ont fait parler d'elles sur les parquets. Si les juniors sont tombées sur plus fortes qu'elles en finales, les cadettes de Mathieu Brézé n'ont pas raté l'occasion de décrocher un deuxième Challenge de l'Anjou. Au-delà des performances sportives, ce que les deux formations ont réalisé est un vrai supplément d'énergie pour nous car elles donnent envie à toutes les autres équipes de tenter cette aventure à la fois sportive et humaine, dont on retire de nombreuses leçons de vie. »

Comment la saison à venir s'annonce-t-elle ?

« Les résultats permettent de préparer sereinement la saison prochaine, malgré la disparition de l'équipe senior filles. C'est dommage car



Le président a remis un maillot aux cadettes qui ont remporté le Challenge.

chaque club a besoin d'une locomotive pour avancer. Nous espérons que cette absence sera de courte durée. Malgré tout, les initiatives à venir ne manquent pas. Pour démarrer la saison, il n'y aura pas de tournoi 3x3, mais deux rencontres de gala

dimanche 27 août sur le parquet de l'Avault à Chemillé. Les espoirs de Cholet Basket affronteront leurs homologues de l'Hermine de Nantes. »

Inscriptions samedi 8 juillet de 10 h 30 à midi, salles de La Tourlandry et de Melay.

Une collecte de chaussures de basket

« Notre fibre citoyenne continuera également de vibrer. Nous allons collaborer avec l'association Share your shoes qui a été créée par des joueuses professionnelles. Son objectif est de collecter des chaussures de basket usagées qui, après avoir été remises en état, sont envoyées dans différents pays d'Afrique afin de

permettre aux plus jeunes de pratiquer ce sport. Tourmelay deviendra un point de collecte pour les clubs du Maine-et-Loire. Le match de gala du 27 août sera pour nous l'occasion de lancer officiellement l'opération » a expliqué Antoine Bourguigneau, membre du bureau, lors de l'assemblée générale.